

Profession de foi de Patrice Prognon

Je candidate aux élections à la CMEL dans le cadre du collège des responsables de services et de structures dans l'intention de représenter les pharmacies au sein d'APHPC.UP. Cette candidature se veut en cohérence avec mes responsabilités de directeur adjoint pharmaceutique du DMU PRIME. Mon souhait est d'accompagner, en collaboration avec les équipes médicales et paramédicales, l'évolution des pratiques professionnelles en pharmacie vers une sécurisation toujours plus élevée dans l'intérêt des patients, au travers d'une robotisation de haut niveau et, par le déploiement de l'intelligence artificielle dont nos recherches actuelles nous montrent toutes les possibilités dans notre domaine.

Mon expérience en tant qu'ancien adjoint au chef de pôle de la biologie, membre élu de la CMEL et chef de service depuis 10 ans du groupe hospitalier HUPO où j'ai réussi à fédérer les équipes pharmaceutiques des 3 établissements autour de projets transversaux structurants, devrait me permettre d'appréhender au mieux les changements à venir.

Parce que le pharmacien peut jouer un rôle important dans la structuration des activités cliniques hospitalo-universitaire, je souhaite devenir un acteur de la gouvernance médicale et je compte sur votre soutien.

A Paris le 11 octobre 2019